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佐久市文化振興推進企画委員会 議事録 

 

                  日時：平成２６年５月２７日（火） 

午後１時３０分～午後３時３０分 

場所：佐久市生涯学習センター ２０２会議室 

１ 開会    社会教育部長 

２ あいさつ  教育長、文化振興推進企画委員長 

３ 会議事項 

（１）文化振興基金の活用について 

ア 議会の状況報告 

イ 平成２６年度の新規文化振興基金活用事業について 

（２）文化振興施策について 

ア 芸術文化普及事業【芸術文化活動事業補助金】について 

イ 芸術文化普及事業【芸術家紹介事業】について 

（３）その他 

 

意見交換等要約 

１ 文化振興基金の活用について 

（１）議会の状況報告 

（２）平成２６年度の新規文化振興基金活用事業について 

ア ハード事業にも基金をまわしてほしいという意見が出る。 

→ハード事業も視野に入れて企画検討することが課題である。 

 

イ 運用益の使い道に関しては、単年度で考えるのではなく、長期的視野に立

って考えなければならないという意見が出る。 

 

２ 文化振興施策について 

（１）芸術文化普及事業【芸術文化活動事業補助金】について 

   委員より以下の意見が出る。 

ア アマチュアの団体、また発表会を補助対象と認めてよいのか。 

イ 補助金交付に当たって、一定の基準を設けるべき。 

ウ 特定の人に対する発表会は対象外としているが、今の時代教室に通ってい

る人のみが来る発表会というのは少ない。 

エ 団体の構成員に対する謝礼は対象外だが、謝礼を認めてもらわないと困る

団体もある。 

オ 申請すればどんな団体でも補助金がもらえるというのは、甘すぎる。 

カ 事業規模や内容に応じて２段階のコースを設けるなど見直してはどうか。 

キ プロ、アマチュアと分けて募集要項を作ってみてはどうか。 
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→今年度の要項はこのままで、来年度より以上の意見を踏まえ要項などを改正

していくことを確認。 

 

（２）芸術文化普及事業【芸術家紹介事業】について 

ア 審査などの制限は設けず、佐久市でどのような人がどのような分野で活動

しているか情報を開示する程度から試験運用を開始することを確認。 

イ 名称をアーティストバンクに戻した方が良いという意見が出る。 

→次回検討する。 

 

３ その他 

（１）小中学校に向けたアンケートについて実施報告 

（２）補助事業の採択・非採択について次回委員会にて報告することを確認。 

 

●次回委員会 

７月１日（火）１３時３０分～ 開催予定 

 


